

Robbie Williams mit VW Multivan auf Tour

Robbie Williams ist derzeit wieder auf Tour. Unterstützt wird er dabei von Volkswagen. Das Nutzfahrzeugsparte aus Hannover stellt dem Weltstar zum dritten Mal den Multivan zur Verfügung. Zehn schwarze Multivan Highline und zwei Multivan Business sind mit unterwegs, wenn der Sänger und seine Band bis Ende August bei der „Take The Crown Stadium Tour 2013“ in Stadien in 14 Ländern auftreten.

Eine Tour dieser Größenordnung erfordert eine perfekte Logistik. Daher sind zwei Teams mit sechs Multivan und fahren jeweils an einem Ort unterwegs. „Alles ist auf die Sekunde getaktet: Einchecken ins Hotel, Proben, Show, Auschecken, Flughafen“, sagt Tourmanager Jaeki Hildisch.

Die zwölf Multivan verfügen alle über den 132 kW / 180 PS starken TDI-Motor und Direktschaltgetriebe (DSG). An Bord sind zwei drehbare Sitze auf Schienen und eine verschiebbare Dreier-Sitzbank mit Liegefunktion. Dank abgedunkelter Scheiben sind die prominenten Passagiere sicher vor neugierigen Blicken und Kameras.

In Deutschland wird Robbie Williams während seiner „Take The Crown Stadium Tour 2013“ in Gelsenkirchen (10. Juli), Hannover (27. Juli), München (7. August) und Stuttgart (11. August) zu sehen sein. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



In einem schwarzen Volkswagen Multivan Business ist Robbie Williams zu seiner ersten England-Show der „Take The Crown Stadion Tour 2013“ in Manchester geschuttelt worden.



Volkswagen Multivan Business.



Volkswagen Multivan Business.



Volkswagen Multivan Business.